

Intentan arreglo en paro de petroleros argentinos



B. Aires, 27 jun (RHC) La huelga de los petroleros argentinos está previsto hasta la medianoche del martes, pero si fracasa una reunión mañana entre los gremios, el Gobierno y los empresarios se endurecerán las medidas de fuerza, advierten líderes sindicales.

La acción de fuerza laboral en reclamo de un salario que se ajuste a la carestía de la vida agravada por una inflación de 42 por ciento se cumple en casi todas las provincias productoras de hidrocarburos.

No obstante, en algunos lugares, como en Neuquén, se cumplirá sólo por 24 horas, mientras que en Córdoba no hubo acatamiento.

La actividad gremial en este sector la conforman los sindicatos del Petróleo y Gas Privado de Río Negro, Neuquén y La Pampa, de Santa Cruz, Chubut, Salta y de las provincias del Cuyo, por el Petrolero de Córdoba, y por el de Petroleros Jerárquicos de Tierra del Fuego.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98250-intentan-arreglo-en-paro-de-petroleros-argentinos>



Radio Habana Cuba